

# *Cuba está interesada en cooperación beneficiosa con la UEE, afirma Díaz-Canel*

---



Díaz-Canel reiteró su convicción de que los miembros de la UEE seguirán fortaleciendo el desarrollo sostenible en aras de sus pueblos. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 8 may (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel manifestó este miércoles en Moscú, que el país caribeño está interesado en una cooperación beneficiosa con las naciones de la Unión Económica Euroasiática (UEE).

En su intervención ante el Consejo Supremo Económico Euroasiático, el dignatario afirmó que sin dudas, el camino del conocimiento está en el desarrollo de la Unión, y es una de las razones por las que Cuba quiere desarrollar las relaciones con la UEE.

Díaz-Canel reiteró que su país pone a disposición de los miembros de la organización los logros en la esfera de la medicina, la biotecnología y la farmacéutica.

Igualmente, agradeció la invitación hecha para que empresas cubanas participen en el desarrollo tecnológico de la UEE, y el hecho de coincidir en establecer vínculos directos en el comercio y la Inversión económica directa.

“Somos un país pequeño sometido a un bloqueo que trata de hacer más difícil la vida cotidiana del pueblo”, manifestó, y agregó que la injusta inclusión en la lista de países patrocinadores del terrorismo afecta el desarrollo de las relaciones de Cuba.

Más adelante significó que trasladaba a todos, la gratitud del pueblo cubano por el voto que los países miembros realizan cada año en contra el criminal cerco estadounidense.

Finalmente, Díaz-Canel reiteró su convicción de que los miembros de la UEE seguirán fortaleciendo el desarrollo sostenible en aras de sus pueblos, y manifestó que en ese empeño pueden contar siempre con Cuba. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/354256-cuba-esta-interesada-en-cooperacion-beneficiosa-con-la-uee-afirma-diaz-canel>



**Radio Habana Cuba**